

# TAKARAGAWA

十四山東部小学校  
学校便り・第57号  
平成31年2月8日

## 一年間の力試しです！<2月5日（火）学力テスト>

本校では、一年間の学習を振り返るために、国語と算数の学力テストを毎年行っています。このテストは標準化されたテストで、学習によって身についた力を客観的に判断することができます。出題範囲が広く普段の単元テストよりも内容が難しくなっているので、しっかり復習していないと戸惑うことも多くなるようです。後日、結果をお渡ししますので、学習方法などを見直す参考にしていただけたらと思います。

自分の勉強方法、学習態度を振りかえる機会にしよう！



### 「平成31年度前期児童会役員選挙」実施中！

2月 4日（月）	選挙公示
2月 7日（木）	立候補受付開始
2月 8日（金）	立候補受付終了
2月 12日（火）	選挙活動説明会
2月 15日（金）	選挙ポスター掲示
2月 18日（月）	選挙活動説明会
2月 21日（木）	～21日（木） 選挙運動（給食時）
2月 22日（金）	立会演説会リハ 立会演説会



みんなの代表  
を選ぶ選挙！

## 昔はどの家庭にもありました！<2/6 そろばん教室（3年）>

3年生の算数の学習内容に「そろばん」があります。身近に計算機がある現代では、そろばんを使って計算をする機会はほとんどなくなりました。教える側も子どもの頃にそろばんを習っていないと分かりやすく指導することができません。そこで、そろばん塾の先生を講師として招き、指導していただくことになりました。初めてそろばんを手にする児童もいるようで、ぎこちない手つきで玉をはじく姿が多く見られました。



## 教師は授業で勝負！<2/7 授業力向上研修>

本校では、先生方の力量向上のための研修を計画的に行ってています。今回は、「授業力向上研修」として、前東浦町立片蘿小学校長の中村浩二先生を講師に招き、授業を参観していただき、教材や授業方法について指導・助言を受けました。2020年度から始まる新学習指導要領に向けて、工夫しながら授業改善を図っています。講師の先生のアドバイスが授業改善のヒントになることを期待しています。すべては子どもたちの「分かった！」のために先生方も勉強しています。

